
Subject: Prominente: Beckham/Stallone
Posted by Katzenhase on Wed, 25 Jul 2007 12:16:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1)Habe eben zufällig Bilder von Sylvester Stallone&acute;s neuem Film "Rambo 4" gesehen.
Der hat ja ganz schön dicke und dichte Haare für einen 60jährigen.
Ich bin der festen Überzeugung, dass er vor Jahren Problem mit seinen Haaren hatte.
Könnte schwören, dass der nachgeholfen (Transplantation) hat.
Hat das auch schon jemand bemerkt und kann meine Vermutung bestätigen?
2) Gestern hat mir eine Bekannte das neue Buch von David Beckham(Biographie)gezeigt. Vorne
auf dem Cover, auf der Rückseite und natürlich im Buch selber sind sehr viele Bilder von
Beckham.
Man sieht eindrucksvoll, was der Mann für eine super Haarlinie hat(bzw generell super Haare
hat). Der hatte definitiv mit seinen 32 Jahren noch keinen Haarausfall.
Bilder mit ganz kurzen Haaren, wo man ganz genau die Haarlinie sehen kann oder ganz lang
zurück, wo man alles genau sehen kann.
Schade dass ich hier ein paar Bilder von der Haarlinie nicht posten kann.
Das wäre mal für das Forum hier interessant!!!!
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